



Un premier prix pour nos danseurs !

publié le 12/01/2023

Les collégiens participant au projet « Je danse donc je suis » ont eu une très bonne surprise en recevant le 1er prix Anne Colette COSSARD 2022 – ainsi qu'un un chèque de 875 euros- remis par l'Association Française de Promotion de la Santé dans l'Environnement Scolaire et Universitaire (AFPSSU).

Claire-Emmanuelle GUINOISEAU, présidente de l'association et le Docteur Caroline GENET, présidente adjointe ont félicité le collège pour la qualité et la pertinence de ce projet porté par Mmes Demarquet et Lebatteux et la compagnie Ego depuis trois ans maintenant.

Ce prix s'inscrit dans une initiative de l'AFPSSU afin de récompenser un projet répondant à la commande "De l'école à l'Université, le corps en mouvement, pour grandir, apprendre et communiquer "

Encore bravo pour leur travail et leur investissement : nous leur souhaitons encore autant de succès pour la suite !

Document joint

 [prix_je_danse_donc_je_suis](#) (PDF de 738.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.